
Câmara na Celebração dos 75
anos  da  Diocese  de  Campina
Grande
Em  maio  de  1949,  Campina  Grande  testemunhou  um  marco
significativo  em  sua  história  religiosa  com  a  criação  da
Diocese  de  Campina  Grande,  através  de  um  documento  papal
chamado Bula, do Papa Pio XII. A catedral surgiu da Igreja
Matriz de Nossa Senhora da Conceição, localizada ao lado do
Paço Municipal, que agregava sede de governo, júri, Conselho
Municipal  (Câmara),  arquivos,  servia  de  acomodação  de
visitantes, e foi demolido no ano de 1942. Era o ponto de
partida  para  a  trajetória  religiosa  que  moldou  a  vida
espiritual  e  comunitária  da  cidade.

A  Câmara  de  Vereadores,  representada  por  seus  membros,
registrou  este  grande  momento  histórico,  destacando  a
importância da diocese na vida do município. O presidente da
casa, Marinaldo Cardoso, ressaltou a relevância da Diocese de
Campina  Grande,  enfatizando  seu  papel  fundamental  na
comunidade.  Além  disso,  Cardoso  anunciou  a  inclusão  dos
registros das comemorações do jubileu e do livro que documenta
as festividades, na cápsula do tempo, implantada no parlamento
mirim.

A vice-presidente da Câmara, vereadora Fabiana Gomes (União
Brasil), também contribuiu para as celebrações entregando duas
moções de aplausos. Uma delas homenageia os 75 anos da Diocese
de  Campina  Grande,  enquanto  a  outra  reconhece  o  trabalho
notável do bispo diocesano, Dom Dulcênio Fontes de Matos,
destacando sua dedicação e impacto positivo na comunidade.

As  celebrações  do  jubileu  são  um  testemunho  do  legado
duradouro da Diocese de Campina Grande e de sua influência na
vida  dos  moradores  locais.  A  integração  dos  eventos
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comemorativos na cápsula do tempo assegura que as futuras
gerações entenderão a importância deste momento histórico para
a cidade.

Campina Grande se orgulha de sua herança religiosa e continua
a celebrar a fé e a comunidade que a Diocese de Campina Grande
ajudou a construir e fortalecer ao longo dos últimos 75 anos.

Marinaldo Cardoso (Republicanos) mencionou a comemoração dos
75 anos da Diocese de Campina Grande, destacando a importância
da diocese para a cidade. O presidente relembrou homenagens
que foram realizadas na Casa Legislativa e informou que estará
oficializando a inclusão na cápsula do tempo, do roteiro da
última  celebração,  além  do  livro  da  história  do  terceiro
jubileu da diocese.

Foto: Josenildo Costa

Pimentel Filho (PSB) sobre a festa de comemoração pelos 75
anos da Diocese de Campina Grande, que foi erigida em 14 de
maio  de  1949,  pelo  Papa  Pio  XII.  Ele  acrescentou  que  a
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Catedral foi construída há mais de 200 anos e parabenizou o
bispo diocesano, dom Dulcênio Fontes de Matos e o vigário
geral, Padre Luciano Guedes.

Pimentel, disse que fará a doação de 3 volumes dos livros
escritos por padres historiadores sobre a Diocese de Campina
Grande para também ser incluído na cápsula do tempo e sugeriu
que seja realizada uma solenidade com o bispo Dom Dulcênio e
os padres autores dos livros.

Alexandre Pereira (UNIÃO) fez registros da comemoração dos 75
anos da Diocese, ele acompanhou a solenidade, destacando a
qualidade da música, do coral e da belíssima festa realizada.

Foto: Josenildo Costa

CAGEPA
Janduy Ferreira (UNIÃO) tratou sobre o reajuste na taxa de
água, na porcentagem de 9,97% a partir do mês de junho. O
vereador  destacou  que  os  serviços  da  Cagepa  não  são
satisfatórios, se referindo a problemas nos asfaltos quando
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realiza manutenções, além da rede de esgoto a céu aberto no
bairro das Malvinas, que apesar de ter 41 anos de ocupação,
ainda sofre com a situação.

Janduy ainda falou sobre a taxa de religação, no valor de R$
545,50 que pode ser dividido em 5x, porém com juros. Ele
ressaltou as taxas com valores elevados, principalmente para
quem não tem recursos, além do serviço de péssima qualidade.

TRIBUNA
Rostand Paraíba (PP) fez solicitação ao novo secretário de
obras, ex-vereador e deputado estadual, Sargento Neto, para
que ele dê atenção às vias públicas que estão com asfaltos
deteriorados devido às chuvas. Rostand também fez um pedido
para que o asfaltamento realizado nas principais avenidas,
possam se estender para a periferia.

Foto: Josenildo Costa

Luciano  Breno  (Avante),  falou  sobre  a  pauta  da  Guarda
Municipal, que está incluída no projeto de suplementação de
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autoria do governo municipal, que solicita remanejamento de
recursos para que a categoria possa adquirir fardamentos e
coletes novos.

Em seguida, disse que irá buscar saber a respeito do reajuste
que foi destinado aos profissionais de saúde, uma vez que os
nutricionistas  não  foram  incluídos,  para  que  eles  também
possam receber. O vereador destacou seu compromisso com a
categoria e disse que levará essa pauta ao prefeito e ao
secretário de saúde.

Pimentel Filho (PSB) falou sobre inúmeras ruas de Campina
Grande que ficaram alagadas, pontuando a falta de limpeza dos
bueiros da cidade, além das problemáticas nas estradas dos
Distritos, pelo mesmo motivo.

Foto: Josenildo Costa

Anderson Almeida (PSB) falou sobre o decreto de desapropriação
das casas de 13 famílias, localizadas na Rua Santa Catarina,
no bairro da Liberdade. Ele disse que não é a primeira vez que
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ocorre  o  decreto,  mas  que  os  prefeitos  anteriores  foram
contrários à desapropriação e espera que Bruno Cunha Lima siga
na  mesma  linha  de  pensamento.  O  vereador  explicou  que  os
prefeitos foram contrários, pois de acordo com a Secretaria de
Planejamento, a localidade não tem serventia.

Anderson disse que este caso é um bem de uso comum do povo,
uma vez que a rua não foi utilizada pelo poder público há
anos, não somente por negligência, mas por não ter utilidade.
Ele disse que os vereadores precisam se unir para que ocorra a
desafetação de direito por parte das famílias e impedir a
demolição das casas, pois de acordo com o Código Civil, essa é
uma das exceção em que é possível realizar a desafetação,
diante da inutilidade da rua. Esse processo data de 1992.

Alexandre Pereira (União Brasil) retomou o tema trazido pelo
vereador Janduy Ferreira, sobre o aumento na taxa da água e
esgoto,  além  do  serviço  de  má  qualidade.  O  vereador
acrescentou  que  o  atual  governador  parece  ter  conseguido
‘calar a imprensa’, pois não compreende o silêncio, diante do
aumento de impostos.



Foto: Josenildo Costa

O vereador falou sobre as falhas na Segurança Pública, uma vez
que  João  Pessoa  e  Cabedelo  estão  entre  as  cidades  mais
violentas do Nordeste, além dos dados que colocam a Paraíba no
ranking dos 6 estados com maior índice de pessoas que passam
fome. O vereador disse que é uma contradição em um Estado que
é administrado por governos de esquerda, que dizem cuidar do
social e do povo. Sobre a ausência de geração de empregos no
governo atual, disse que a Alpargatas está levando embora as
suas máquinas.

Com relação à saúde, reconheceu o trabalho e competência do
ex-secretário de saúde Dr. Geraldo Antônio e disse que os
frutos colhidos no momento, são oriundos das ações deles.
“Aqui não há uma ação de política de governo, há uma ação de
poder’’ – disse. Finalizando, convidou para que todos estejam
presentes,  na  próxima  segunda-feira,  com  o  prefeito  Bruno
Cunha Lima, o senador Efraim e outras autoridades, na entrega
da primeira parte da obra do Açude Novo (Parque Evaldo Cruz) e
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do Parque do Povo.

MAIOR SÃO JOÃO DO MUNDO
Márcio  Melo  (Podemos)  também  enfatizou  sobre  os  pontos
alagados  em  toda  a  cidade,  inclusive  no  Parque  do  Povo,
ressaltando que vem alertando sobre a situação. Ele também
apresentou uma imagem do Sítio Jorge, onde ocorreu um acidente
em  um  local  que  deveria  existir  uma  passagem  molhada.  O
vereador disse que os moradores estão ilhados atualmente.

SÃO JOÃO – O vereador também falou dos altos preços cobrados
pela empresa que faz gestão da festa do Maior São João do
Mundo,  para  acesso  ao  frontstage  e  disse  que  estará
protocolando  um  projeto  que  determina  70%  de  desconto  na
compra  dos  ingressos  para  moradores  da  cidade  de  Campina
Grande. “Precisamos aprovar um projeto favorecendo a população
de  Campina  Grande  para  que  possam  participar  da  festa  e
usufruir daquele espaço”, afirmou.

Luciano  Breno  (Avante)  solicitou  um  aparte  e  disse  que  a
situação do Distrito será solucionada e parabenizou o vereador
pela preocupação relativa aos valores do espaço privado no São
João. No entanto, disse que a própria CASA votou para que a
modalidade  do  São  João  seja  uma  parceria  público-privada,
ainda na gestão de Romero Rodrigues.

Na gestão atual, disse que o prefeito deu continuidade ao que
foi iniciado anteriormente e ainda ampliou o local da festa,
para proporcionar a população de Campina Grande um espaço
melhor. Ele disse que se precisar de melhores ajustes, a CASA
estará para ajudar, mas que é preciso dar continuidade ao que
vem dando certo e reduzindo custos para os cofres públicos da
cidade.

Luciano Breno, ainda fez um convite aos colegas vereadores,
para  que  possam  se  fazer  presente  ao  Cantinho  da  Benção
(festival gospel), que acontece em paralelo às festividades do
São João.



SUGESTÕES
Pimentel Filho deu sugestões para melhorar a realização do
Maior São João do Mundo, disse que a empresa deveria arcar com
os custos de contratação dos profissionais que realizam a
limpeza e segurança de trânsito na festa, uma vez que apesar
da empresa retornar para a Prefeitura o valor em torno de
R$350 mil reais, é a Prefeitura quem tem responsabilidade de
contratação desses profissionais.

Além disso, citou que os recursos destinados pelo senador
Veneziano  no  valor  de  R$6  milhões  para  a  empresa,  com  o
objetivo de ser aplicado na publicidade de órgãos do Governo
Federal, deveriam ser destinados para o aumento do cachê dos
artistas locais.

Márcio Melo também acrescentou que como sugestão, pudessem ser
incluídos os barraqueiros que estão clamando o direito de
participar da festa, sem a cobrança de altas taxas.

APROVADO O PLC DO REFIS/2024 E REQUERIMENTOS
Foram aprovados os requerimentos de Nº 1402/2024, que requer
agendamento da solenidade de entrega de medalha de honra ao
mérito municipal, a ser realizada na Igreja Verbo da Vida em
Campina Grande, de autoria do presidente Marinaldo Cardoso e o
requerimento verbal de autoria do vereador Pimentel Filho,
para  que  seja  realizada  a  entrega  da  medalha  para  o  ano
jubilar da Diocese de Campina Grande, na Igreja Catedral Nossa
Senhora da Conceição.



Foto: Josenildo Costa

Também foi aprovado o requerimento de urgência nº 1583, que
considera de urgência especial a tramitação do PLC 003/2024. O
Projeto de Lei Complementar Nº 03/2024, que dispõe sobre a
instituição do Programa de Recuperação Fiscal do município de
Campina Grande – REFIS 2024, de autoria do poder executivo,
foi aprovado por unanimidade, sem discussões.

RETIRADOS DE PAUTA
Com relação aos projetos referentes a abertura de crédito
adicional suplementar no orçamento da prefeitura do município
de Campina Grande para o exercício de 2024, de autoria do
poder executivo, o vereador Luciano Breno, líder da situação,
pediu principalmente a aprovação do projeto de suplementação
de nº 160/2024, que dispõe da compra de fardamento e coletes
para  os  profissionais  da  Guarda  Municipal,  ressaltando  a
necessidade de celeridade.

Anderson Almeida, líder da oposição, enfatizou que apesar de
ser um projeto que destina R$50 mil para a categoria, a sua
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aprovação resultará no remanejamento de R$93 milhões de reais.
O vereador explicou que em um único projeto, constam vários
remanejamentos  e  relembrou  que  o  seu  pedido  para  Márcia
Madalena,  era  que  os  projetos  viessem  para  a  Casa
separadamente. Ele ainda enfatizou que os projetos retiram
orçamento de instituições e entidades sociais, citando como
exemplo, políticas públicas da coordenadoria da mulher.

Luciano Breno explicou que havia previsão de orçamento da
coordenadoria para pagamento de aluguéis, que no momento não
se  faz  mais  necessário,  sendo  possível  realizar  o
remanejamento  dos  recursos.

Foto: Josenildo Costa

Os  projetos  referentes  à  abertura  de  crédito  adicional
suplementar no orçamento da Prefeitura para o exercício de
2024, de autoria do Poder Executivo, foram retirados de pauta.

OFÍCIO E CONVITE DA UNINASSAU
Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  informou  que  a  Casa
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Legislativa recebeu um convite para participar de um encontro
que trata sobre a inclusão de pessoas com deficiências na
sociedade, que acontecerá no próximo dia 23 de maio de 2024. O
vereador designou à Comissão de Saúde e Bem Estar Social, para
que as vereadoras Dra. Carla, Fabiana Gomes e Dona Fátima,
representarem a Casa Legislativa no encontro.

MINUTO DE SILÊNCIO
A  vereadora  Jô  Oliveira  (PCdoB),  solicitou  um  minuto  de
silêncio  em  memória  póstuma  a  senhora  Maria  Augusto  de
Oliveira.

Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  pediu  pela  servidora  da
Creche  Vovó  Cotinha  (Pedregal),  Maria  do  Socorro  Alves
Veríssimo.

Dona Fátima incluiu o nome de Maricelda dos Santos Holanda –
da cidade de Cacimbas: e Renan Maracajá pediu pela senhora
Aziza Guedes.

Nesta terça-feira (21), a 42ª sessão ordinária da 4ª sessão
legislativa  da  Câmara  Municipal  de  Campina  Grande  foi
presidida por Marinaldo Cardoso (Republicanos) e secretariada
por Janduy Ferreira (UNIÃO). Durante a sessão os vereadores
aprovaram o Projeto de Lei Complementar do Poder Executivo que
dispõe  sobre  a  instituição  do  Programa  de  Recuperação  do
Município de Campina Grande – REFIS 2024.

O  presidente  Marinaldo  Cardoso  encerrou  os  trabalhos
convidando  os  vereadores  para  uma  sessão  especial  a  ser
realizada  na  noite  desta  terça-feira.  E  para  a  sessão
ordinária de amanhã (quarta- 22) a ser realizada em formato
híbrido, a partir das 9h30.

DIVICOM/CMCG


